

おしま それぞれの

新しいまちづくりへの作業を完了

2月5日に閉町式典を行った追分町では、3月27日の合併に向けて急ピッチな作業が進められてきました。役場庁舎の町章やプレートが取り外され、新しい町章と「安平町役場追分庁舎」の表示板が設置されました。3月13日に追分小学校と中学生の児童生徒が将来の夢や希望を語るまちづくり懇談会が公民館で開催され、「両地区の人が楽しめるイベント」や特産品の開発などが提言されました。

3月24日には町長、助役、教育長が町旗を箱に納め、追分町の歴史に幕を閉じました。



将来の夢を語る小中学生による懇談会



追分町旗をたたむ町長(写真中央)、助役(同左)、教育長(同右)



町章などのプレートの交換作業(追分庁舎)

2006年

- 2月28日 早来町・追分町合併協定書調印式③
- 3月28日 北海道知事へ合併申請書提出④
- 7月5日 安平町章デザイン募集(～8月10日)応募作品259点
- 8日 北海道議会での議決を受け、北海道知事より配置分合決定書交付
- 8月19日 総務大臣告示
- 10月7日 安平町章決定
- 1月27日 安平町長職務執行者決定
- 3月26日 早来・追分合併協議会廃止
- 3月27日 安平町誕生



安平町章

